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danee a écrit:

plus la gravure est fine, mois les disques (cd/dvd/BlueRay) sont fiables ....
donc, je n'ai pas de confience en ce support ....
Hello Girls & Boys,

danee, nous sommes sur la même longueur d'ondes.

Mon graveur DVD me suffit amplement.
Les seules gravures que j'effectue encore, c'est pour transférer des films entre mon PC et graveur de
salon et lycée de Versailles.  

 
(Ah.... ce que ce ImgBurn est rapide et efficace pour celà. Depuis que je l'ai découvert, nero est
passé par la case "oubliettes" sans regrets aucuns.)

Quand à mes sauvegardes ?
Ma partion système est sauvegardée en deux exemplaires sur une partition de HDD et sur un DDE.
Mes fichiers, eux sont sauvegardés en trois exemplaires sur un 2ème DD interne, un DDE et une clé
USB.
Ah, j'oubliais, tous mes fichiers sont régulièrement synchronisés avec ceux de mon Portable, ce que
l'on peut considérer comme une 4ème sauvegarde.

Rien de tel que la sécurité. Non ? 
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